
Monsieur
Le pé onnaire affirme que le climat est un enjeu faible dans le cadre de la décarbonisa on de la
plateforme à laquelle le futur projet est sensé par ciper ? Or, le projet devrait contribuer à rejeter
environ 30kt de CO2 par an supplémentaire au droit du site. Absolument aucune mesure n'est
proposée pour éviter, réduire voire même compenser ce surplus d'émission contribuant à
l'aggrava on du changement clima que.
D’où mon interroga on : alors pourquoi vouloir un tel projet ?
Par ailleurs, ce projet va consommer plus d’eau que ce que consomme la plateforme dans un
contexte de sécheresse récurent !
Il faut que l’ensemble des avantages/inconvénients soient étudiés dans une démarche globale !! Je
m’oppose à ce projet, copie à revoir  
Alain
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